

Kapolres Tasik Kota Buka Turnamen Bola Voli Putra dan Putri, Sambut Hari Bhayangkara 78

Tasikmalaya Kota - KOTATASIKMALAYA.INDONESIASATU.ID

Jun 26, 2024 - 13:46



Kapolres Tasik Kota Buka Turnamen Bola Voli Putra dan Putri, Sambut Hari Bhayangkara 78

Polres Tasik Kota---Momen Hari Bhayangkara ke-78, Polres Tasik Kota mengadakan sejumlah kegiatan untuk masyarakat. Kegiatan ini dilaksanakan

oleh seluruh jajaran, termasuk di setiap Polsek di wilayah hukum Polres Tasik Kota Polda Jabar.

Salah satunya seperti Kapolres Cup Turnamen Bola Voli Open Bebas Putra dan Putri yang diselenggarakan di Lapangan Bola Voli SMK Citra Mandiri, Kecamatan Pagerageung, Kabupaten Tasikmalaya, Selasa (25/06/2024), memperebutkan piala Kapolres Cup.

Turnamen ini dibuka secara langsung oleh Kapolres Tasik Kota AKBP Joko Sulistiono SH., S.I.K., M.H., bersama unsur Forkopimda Kabupaten Tasikmalaya dengan ditandai serve di Lapangan Bola Voli SMK Citra Mandiri, Kecamatan Pagerageung, Kabupaten Tasikmalaya, Jawa Barat, Selasa (25/6/2024).

Pada kesempatan itu, Kapolres Tasik Kota turut didampingi Ketua Bhayangkari Cabang Tasik Kota, Wakapolres Tasik Kota, PJU Polres Tasik Kota dan Forkopimda Kabupaten Tasikmalaya.

"Turnamen ini dalam rangka Hari Bhayangkara ke-78 tingkat Polres Tasik Kota dimana ini dilaksanakan sebagai bentuk upaya Polri berbagi kebahagiaan dengan masyarakat," ungkapnya

"Kita berupaya, momen Hari Bhayangkara ini tidak hanya untuk Polri, tetapi untuk seluruh masyarakat. Maka dari itu kami buat kegiatan bersama masyarakat, mulai dari baksos hingga turnamen. Sehingga momen ini dapat menjadikan Polri semakin dipercaya dan dicintai masyarakat," kata Kapolres

Kemudian Kapolres berpesan kepada seluruh masyarakat dan pendukung tiap desa agar selalu menjaga kondusifitas wilayah. Junjung selalu sportivitas dan tidak mudah terprovokasi guna kelancaran Turnamen Bola Voli Open Bebas Putra dan Putri Kapolres Cup Hari Bhayangkara ke-78.

"Mari junjung tinggi sportifitas, dan ciptakan kamtibmas yang kondusif," pungkasnya